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第４号議案「平成 22 年度事業計

画案」ならびに第５号議案「平成 22
年度収支予算案」を審議、質疑応答

の後に、全員の承

認を受け、定時総

会は成功裏に終

了いたしました。 
5 月 16 日（日）向丘地域活動セン

ターにおいて、中町会第 35 回定時

総会が開催されました。 
開催に先立ち、文京区本富士地域

包括支援センターの依頼に基づき、

介護支援専門委員(看護師お二人)か
ら支援センターの活動内容、利用方

法等々についてお話を伺いました。

（高齢者の自立支援、介護保険や区

の福祉サービスの相談・申請などを

取り扱っている。全て無料。気軽に

ご利用下さい。） 
総会は、中島会長を議長に選出し、

参加状況（出席 27 名、委任状 139
名）を報告、本総会が成立すること

を確認しました(現在、町会員総数

213 世帯）。続いて、第 1 号議案「平

成 21 年度事業報告案」、第２号議案

「平成 21 年度収支決算報告及び特

別会計基本財産造成積立金案」につ

いて審議願い、塚本会計監査役から

の監査報告と併せ出席者全員から異

議なく承認されました。 
第３号議案「町会会則の改定（町

会費の減額）」について審議、この 2
年間暫定的に月 500円を 400円に減

額して集めてきましたが、会計上の

目途もついたので、今年度から会則

に正式に明記したい旨説明、全員一

致承認されました。 

総会終了後の

懇親会では、初め

てお顔を合わせ

る方も多く、自己

紹介を交わしな

がら和やかな雰囲気のうちに散会と

成りました。（総務部） 
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高めてくださることを念じます。 Ｈ22年度役員紹介（敬称略）

今年度の班長さん 

第１班  村田 勉 

第２班  冨田 雅人 

第３班  立島 義彬 

第４班  上野 英樹 

第５班  藁科 博崇 

第６班  柳田 和幸 

第７班  石井 惞二郎 

第８班  中島 正記 

第９班  吉武 潤一郎 

第10班   廣田 八郎 

第11班   岸 紀代治 

第12班   高田 英志 

第13班   栗田 裕行     

今年度就任の新役員さん 

総務部 

総務部長 沢井 富雄 5班 

副部長  上野 英樹 4班    

防犯交通部 

副部長  冨田 忠 12班    
                           

 

町会ニュース『飛脚便』のご活用を!
この町会ニュース『飛脚便』は、

町会と町会員みなさんとの間を結ぶ

動脈の役割をはたせればとの思いを

込めて隔月に 1 回発行してきていま

す。毎号、編集会議をもち、知恵を

絞ってやってきているのですが、皆

さんから“楽しみに待っている”“読

んで面白い”といっていただける紙

面にするためには、やはり皆さんか

らの寄稿・投稿がものを言います。

今号に載せさせていただいた上野さ

んの原稿のように、私は絵を書いて

いる、同好の人たちを募っていると

いった原稿。町内には、お医者さん、

弁護士さんなど専門家の方がおられ

る、そういう方々のお話を聞かせて

もらいたい。町会活動に対しては、

こんなことをしてもらいたい等、大

歓迎です。窓口は下記のとおりです。
執筆者・後日感

12.6％ 委任状 6
して「町会費の
35 回定時総会開催 

会則の会費減額の改定 

円/月から 400 円になる 
想----本年も出席

5.2％でした。仮

大幅増額等」が

① 5 班 沢井富雄  
② 10 班 橋本一夫  
積極的なご活用をお待ちしています。 
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婦人感謝デー 

お食事会にご参加を！ 
日頃、古紙回収へのご協力あり

がとうございます。お蔭様で昨年

度の古紙回収の収益は、総会でも

ご報告いたしましたが12万円強で

した。 婦人部では2年に1回親睦も

兼ねて婦人感謝デーを設けて古紙

回収お礼食事会を行っております。 

この食事会は町会員ならどなた

でも参加できます。多数の方のご

参加をお待ちしております。 

申し込みは早めに、（遅くとも 

5月30日まで）下記係りにご連絡

ください。 

6月12日(土)11：30～13：00 
スーパーダイニング・リラッサ 

後楽園ホテル3F（バイキング） 

11：00集合 アルル館前 

（又は11：20リラッサ入口集合） 

会費：500円(大人・子供とも) 

申込み：婦人部 柴田 

              佐藤 

新入会員紹介 

8班 古賀東一郎様 H22/4/22加入 

7班 吉川 健啓様  H22/4/27加入 

お神輿
み こ し

担ぎ手募集！
今年は本祭の年です。 

9 月 18 日(土)と 19 日(日)は当

町会の神輿が出ます。皆さん、

老いも若き（若者とくに歓迎）も

当日は休みを取って、町会員の

皆さんの肩で神輿を担ごうで

はありませんか。町会員・親

戚・お知り合い大歓迎！どなた

でも担げます。早めに予定を立

てておいて下さいますようお

願いします。 
なお担ぐ際の 

半纏は町会で用 

意します。 

 

申し込み先：  

岸 祭事部長  

よろしくお願いいたします。 

6・7 月今後の行事予定 

5/30 自転車交通安全＆おもちつき 

：誠之小学校 10 時 向丘地区対 

5/31 6 中「ふれあい給食」：6 中

多目的室 12 時半 2 名参加 

6/5 第 2 回役員会：19 時半～向丘

地域活動センター 

6/12 婦人感謝デーお食事会： 

  詳細は左記 町会婦人部主催 

6/20・21 町連 役員宿泊研修会: 

伊東聚楽 12 時集合 町会役員 

7/21～30 誠ラジオ体操会: 

誠之小学校  
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五町会共催 

7/31・8/1 6中 

 プール開放  

2

 イタリア中部 セッサニオ 
饅頭も甘酒も,そして煎餅もよく売れました 
－つつじ祭り手伝い記－   10 班 橋本 洋子  

                               

5 月 2 日連休 2日目、 

町会の根津神社つつ 

祭り甘酒茶屋手伝い 

日でした。毎年の手 

いはこの周辺の町会 

人部が持ち回りで行っています。今年も追分東部

会の方々と 1 日担当でした。やることは甘酒を丁

よい濃さにして温めて売る、饅頭を蒸かして売る、

して煎餅売りです。まず、8 時過ぎ茶屋に行くと

つじ会の婦人部長から「昨日は 90 万円売った」と

破をかけられました。そして 10 時開店。つつじは

分咲きでちょうど見ごろ。天気は晴天で穏やか、

休の日曜日とあって、次からつぎと大勢の見物客

いっぱいになりました。4 時半の閉店までそれは

れは忙しく、息つく暇もないほどでした。饅頭も

酒も売りに売れて、4 時過ぎに完売！なかでも、

年は煎餅がとくによく売れました。最後に計算し

ところ、総計 108 万円(このうち煎餅は 27 万円）

去最高！？ 参加された皆様（当町会は町会長・

会長含めて 12 人の参加）ご苦労様でした。私は会

係でしたが、程よい緊張と単純計算はとても良い

の体操になりました。感想？―忙しかったけど結
楽しかった…皆さんも
来年はご一
総務部副部長・第４班班長を引き受けて 

                 4 班 上野 英樹 

この度、冨里前班長から今年度の事務引継ぎをし

上野と申します。よろしくお願いします。以前は

国の方に住んでおりました。しかし親戚が向丘に

んでいたことから、亡父母や私も時々伺い、昔か

縁があった地のような気が致します。私は今まで

5 年余り｢馬｣をテーマに絵を描き続けてまいりま

たが、まだまだウマ
．．

く描けません。近年では、花

風景画などにも挑戦しております。まだ未熟で

。アトリエはオープンにしておりますので、是非

お立ち寄りのう 

え、アドバイスを

お願いいたしま 

す。また絵を描く

ことに興味のあ 

る方は、一緒に楽

しんでみません 

か。人生の 1 ペー 
009 年第 45 周年記念都展評議員賞 
緒しませんか？


